

Liebe Tischtennisfreunde, liebe Tischtennisjugend,

Anfang des Jahres 2018 konnte der Regionskader Eifel Nord wiederbelebt werden. Mit ca. 12 Teilnehmern aus den Vereinen Basberg, Rommersheim, Gerolstein, Daun und Ahbach findet er nunmehr 2-mal monatlich samstags in der ESV Halle in Gerolstein statt. Die Altersstruktur beläuft sich auf die Jahrgänge 2004-2008. Mein Dank gilt hier insbesondere dem Kadertrainer Fabian Brill, der hervorragende Arbeit leistet. Ebenso gilt mein Dank den teilnehmenden Vereinen für die Unterstützung. Sowie dem TTVR für die finanzielle Unterstützung.

Auch der Kader Mitte/Süd in Irrel unter der Leitung von Stefan Scheuls läuft weiter erfolgreich.

Für beide Kaderbetriebe sind weitere Teilnehmer sehr willkommen!

Auch die Ergebnisse in den Mannschaftswettbewerben und Einzelwettbewerben auf Bezirk/Rheinlandebene im Jugend/Schülerbereich sprechen für eine gute Nachwuchsarbeit in den Vereinen!

Letztendlich sind die Jugendlichen die Zukunft der Vereine, daher investiert weiter in die Jugendarbeit! Es lohnt sich!

Mit sportlichen Grüßen

Dirk Petzold